

Sebastián Vargas Uyeovich, candidato al Core por la provincia de Magallanes

“No soy individualista, ni corrupto, ni mentiroso”

Sebastián Vargas Uyeovich nació el 24 de junio de 1984. Su padre fue el fallecido doctor Mauricio Vargas Zec y la exdirectora de Integra, Sonia Uyeovich Aedo. Es profesor por vocación y define que su gran logro es “graduar a numerosos niños y entrenarlos para una vida futura”.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- “Siempre me ha interesado el puesto, ya que tiene un impacto importantísimo para la ciudadanía magallánica. El ayudar a determinar y fiscalizar la distribución económica y el desarrollo de la región es clave para nuestro futuro y el de nuestros chicos. Estoy seguro que tengo las capacidades profesionales y las actitudes personales para representar a los magallánicos y sus intereses”.

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- “Principalmente, me interesa el cuidado del adulto mayor, la agricultura familiar campesina, la educación y el hidrógeno verde. Pero no creo que deba-



mos enfocarnos tanto en impulsar proyectos, ya que, uno solo no puede cubrir todas las necesidades de los magallánicos, por lo que es importante que estos sean variados, de distintas áreas, temáticas y coberturas. Lo que es importantísimo que todos entendamos que los proyectos que aporten y que se vayan a aprobar, deben ser centrado en el beneficio a las personas”.

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- “Cuidado adultos mayores,

fiscalizar al máximo normativas vigentes y generar modificaciones y evaluaciones a los proyectos de hidrógeno verde; tenemos que sumar más proyectos y ayudas generadas por el Inia, Indap y Sag. Hay que apostar por más invernaderos, incluso estatales, para surtir de productos naturales, sustentables, orgánicos y baratos a los magallánicos”.

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- “Me parecen bien, ya que se ajustan a las necesidades. Creo que faltan convenios de programación que vayan destinados al cuidado del adulto mayor, aquí podría ser con el Minsal, farmacias o centros de cuidados”.

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

Ficha Electoral

Partido político: Frente Amplio.

Número en la papeleta: 5-132.

Edad: 40 años.

Estado civil: Casado.

Principales hobbies: Agricultura, cuidado adulto mayor y golf.

Mayor virtud: Honestidad, directa y valórico.

Mayor defecto: No contestó.

Labor actual: Profesor de inglés en el Colegio Alemán.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para Core: Por otro candidato del Frente Amplio.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 6.

Nota al Consejo Regional: 5,5.

- “Un Centro de Tratamiento y Diagnóstico”.

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- “El rol de los consejeros regionales, fiscalizador, normativos y resolutivo, está bien para la autonomía regional y claro que puede ser aún más si se les da una facultad legislativa, pero pasaría a ser parte de un segundo poder del Estado, lo que conlleva mucho más que sólo el poder legislar. Sería complejo, aunque creo que un buen punto de partida sería contar con mayores facultades para proponer proyectos de inversión”.

- ¿Por qué la gente debería votar por usted?

- “Porque soy honesto, co-

recto, con buena comprensión lectora, directo y empático. No soy individualista, ni corrupto, ni mentiroso. Porque no tengo pasado en la política. Porque todo Chile me vio defender lo correcto y los valores en que creo y me vio no flaquear los momentos difíciles. Haré bien la pega”.

Definiciones rápidas

“Es difícil responder con una palabra estas preguntas ya que cada respuesta depende de un número importante de variables a considerar que condicionan la postura a favor o en contra”, indicó Sebastián Vargas al ser sometido a las siete definiciones rápidas definidas para este especial electoral.